



Simone-Chantal Büttgenbach Steinstr. 5- 7, 50676 Köln

Köln, September 2012

Empfehlung der Tagespflegestelle Büttgenbach

Unser Sohn Emil war in der Zeit von September 2011 bis September 2012 in der Tagespflegestelle Büttgenbach. Er war am Ende dieser Periode 2 ½ Jahre alt.

Während dieses Zeitraums haben wir die Betreuungszeiten und -wochenstunden mehrfach geändert, was auf Grund der Flexibilität der TPS möglich war. Es war auch fast immer möglich, die Betreuungszeiten kurzfristig anzupassen.

Zweimal pro Woche hat die TPS Büttgenbach Ausflüge zu befreundeten TPS unternommen, u.a. nach Lindenthal. Dort, wie in den originären Räumlichkeiten der TPS gibt es kindgerechte Räumlichkeiten, die fast ebenerdig zu erreichen sind. Unser Sohn wurde nach diesen Ausflügen von Frau Büttgenbach im Van - mit Sitzgelegenheiten für alle - nach Hause gebracht.

Im Sommer haben die Kinder viel Zeit im Innenhof der TPS Büttgenbach verbracht, der ausschließlich von der Familie genutzt wird. Hier gibt es auch Sand, Wasser und Spielzeug.

Wir wurden in ausführlichen Elterngesprächen von Frau Büttgenbach über das Verhalten unseres Sohnes informiert. Sie hat uns tägliche Ereignisse beim Abholen mitgeteilt.

Frau Büttgenbach ist in o.g. Zeit eine Vertrauens- und Respektperson für unseren Sohn geworden. Er ist immer sehr gerne in die TPS Büttgenbach gegangen. Wir als Eltern waren uns zu jeder Zeit sicher in Frau Büttgenbach eine vertrauensvolle, engagierte und kompetente Tagespflegeperson zu haben.

Wir stehen gerne als Referenz zur Verfügung: 0

Mit herzlichen Grüßen,



